

Medienmitteilung

Umweltdepartement / Telefon 041 819 21 11 / E-Mail ud@sz.ch



Schwyz, 15. April 2020

Erhebliche Waldbrandgefahr im Kanton Schwyz

Feuern ist ab sofort nur noch an offiziellen Grillstellen gestattet

(AWN/i) Die geringen Niederschläge in den vergangenen vier Wochen und die hohen Frühlingstemperaturen haben die Waldböden austrocknen lassen. Daher gilt ab sofort im Wald und in Waldesnähe ein bedingtes Feuerverbot. Grillfeuer im Wald sind nur noch in fest eingerichteten Feuerstellen erlaubt.

Die fürs Osterwochenende angekündigten Niederschläge sind sehr spärlich ausgefallen. Einzig am Ostermontagabend fiel lokal geringer Niederschlag.

Im ganzen Kanton ist an südost- bis südwestexponierten Hanglagen die Trockenheit besonders ausgeprägt. Waldbesuchende werden daher dringend ersucht, vorsichtig mit Feuer im Wald und in Waldesnähe umzugehen. Feuer darf ausschliesslich in fest eingerichteten Feuerstellen und mit grosser Vorsicht entfacht werden. Bei starkem Windeinfluss ist auch an fest eingerichteten Feuerstellen ganz darauf zu verzichten.

Die weitere Lageentwicklung wird aufmerksam verfolgt. Ab Freitagabend sind im Voralpengebiet zwar lokale Schauer oder Gewitter vorausgesagt. Die Langzeitprognosen lassen jedoch bis Ende April kaum signifikante Niederschläge erwarten.

Umweltdepartement

Auskunft: Peter Steiner, Revierförster, Amt für Wald und Naturgefahren, Tel.: 079 424 16 17